

COUP DE POUCE

Depuis l'année scolaire 2022-23, certains élèves de la classe de CE1 de l'école Notre Dame à Solliès-Pont vivent au rythme du « **Coup de Pouce** ».

L'Association « Coup de Pouce » a pour objectif un accompagnement et un étayage nécessaire pour aider et favoriser la réussite des apprentissages.

Un club « Coup de Pouce » s'appuie sur une méthodologie précise, il se déroule après la classe trois jours par semaine. Il est animé par un adulte dans les locaux de l'école. Chaque séance est ritualisée et composée par une série d'activités ludiques et variées pour maintenir l'attention des enfants tout en permettant d'associer le plaisir de jouer et de réussir.

Il règne une ambiance chaleureuse nourrie de posture positive et d'esprit de coopération. Ce ne peut que favoriser l'adhésion de l'enfant et des parents.

« Des enfants heureux. Des progrès dans la confiance en soi. Confiance des parents. On en redemande ! »

Au regard du bilan de cette expérience, un deuxième « Coup de Pouce » pour les élèves de CP voit le jour avec cette année scolaire et un premier « Coup de Pouce » CE1 prend vie à Sainte Marthe au sein de notre institution.

Cérémonie de remise des diplômes à l'école Notre Dame



Anne-Marie CASTELLI, Chef d'établissement
de l'École Notre-Dame Solliès-Pont & de l'École Sainte-Marthe Cuers